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７月１日に緑町から松葉町に移転して1年が経過しました。旧校舎は１フロアでやっていましたが、現在の校舎では２階
から４階までの３フロアとなっていて、非常に使いやすい校舎となりました。今後も良い環境でジャングルジムらしさ溢
れる受験指導を完徹していこうと思っております。

松葉町に移転して１年が経ちました

学校説明会に行きまくっています
前回のジャングルジム通信でも書きましたが、首都圏の私立中学校がコロナ前の水準で学校説明会を開催してくれるよう
になり、私どもも手分けをして、このエリアから受験する可能性のある、なるべく全ての学校の説明会に参加しています
これまで、本郷、明治学院、三輪田、桐朋、立教女学院、山脇学園、吉祥女子、光塩、淑徳与野、日大第二、明大中野八
王子、城北埼玉、開智所沢、富士見、明大明治、栄東、淑徳の説明会に参加し、法政大学と中大附属はオンラインでの説
明会に参加しました。このあとは武蔵野大学、東京電機大学、狭山ヶ丘、星野学園、日大豊山、日大豊山女子の説明会に
参加予定です。
正直なことを申しますと、説明会に参加することで得られる直接的な情報というものはそこまで多くなく、学校HPやパ
ンフレットを見ればわかる情報というものがほとんどです。しかし、先生方がお話になる様子や、説明会で語られない学
校の雰囲気のようなものは実際に行かなければわからないのです。ジャングルジム生の誰がこの学校に向いているかとい
うようなことを考えながら説明会に参加する時間はとても充実したものとなっています。

↑立教女学院↑日大第二↑吉祥女子

↑栄東 ↑淑徳 ↑明大中野八王子

私どもが参加している学校説明会の様
子はこのQRコードにあるジャングルジ
ムブログからご覧いただけます。 

ご興味のある方はぜひご覧ください。



 

開智所沢中学校が来年開校します
2024年春に開校する予定の開智所沢中等教育学校の説明会に参加して参りました。所沢市に初となる私立中学校が開校
するということで、所沢市で唯一の中学受験専門個人塾である我々も当然大きな期待をもって開校を待ち望んでいるとこ
ろです。校舎はまだ建設中ということで、本当に真新しい学校が誕生するということとなります。
教育システムも開智の伝統の教育に世界でスタンダードになりつつある最先端の教育をちょうどよくブレンドしていくと
いうことは説明会でも語られていましたが、まだ決まっていないことも多く、生徒たちと学校を作っていこう！という雰
囲気を感じ取りました。100年以上にわたる伝統がある学校というものは偏差値の高低に関わらずたくさんありますが、
このような新しい学校に飛び込んでみてこのあと100年にわたって続いていく伝統というものを創っていくということも
大変魅力的なのではないかと思っております。当然、新しい学校というものはわからないことが多いためリスクといわれ
ることもあるのかもしれませんが、他の新設校とは違って、たくさん生徒を集められる高校受験というものをせずに、

小６国語でゲスト授業が行われました
小６国語では、色々な視点で文章を捉えて欲しいという意図でゲスト講師を募集し、記念すべき第１回ゲスト授業で、こ
の春に所沢市議会議員に初当選したかんべ哲郎先生に授業の方をしていただきました。かんべ先生は元々某大手塾で中学
受験指導をした経験があったり、小学校の教員の経験もあったりするそうです。授業の方はとても楽しい雰囲気で進んで
いきました。生徒諸君にもたくさんの気づきがあったのではないかと思っております。今後も他流試合のひとつとして、
このようなゲスト授業を国語に限らず行えたらいいきっかけになるのかなと思います。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　かんべ先生の授業の様子→

公式LINE

ジャングルジム通信へのご意見やご感想、 
このような記事を書いてほしいというご要望等あ
りましたらお気軽にLINEを送ってください。 

中学受験専門塾ジャングルジム 
のホームページはこちら

中学受験だけで２６０名の定員を募集するというところに学校の本気
度が伝わってきます。どうしても埼玉県内の私立中学校はこのエリア

だと“前受け校”という位置付けをされてしまいがちですが、同じ市内と

いうこともありますので、進学する学校の候補として挙がってくるもの

と思われます。ジャングルジムでも今後の動向に応じで柔軟に対応して

いきたいと考えております。

現在建設中の開智所沢中等教育学校→

もうすぐ夏期集中授業が始まります
7月19日より令和5年度夏期集中授業がスタートします。6年生は授業時

間だけで270時間以上、自習を含めたら300時間ほどの長い時間、塾で

勉強するのですが、過去の卒業生たちは夏期講習楽しかった！と言って

くれる人が多いと感じます。

恒例の朝のラジオ体操から始まり、厳しくも楽しい“熱い”授業を暑い日

に行うこととなります。ジャングルジム生諸君、頑張ろう！！
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